


CHRISTMAS FINEST

53

CHRISTMAS
FINEST

Dies ist eine Auswahl unseres Sortiments. Unsere gesamte Kollektion finden Sie in unserem Händlershop:
www.artebene.com

Paisleys. Mandala. Barock anmutende, geschwungene Klassiker. Ornamentale Druckvorlagen erleben in der kommenden 
Saison ein großes Revival und wirken besonders edel in homogenen Farbgruppen. Bei CHRISTMAS FINEST sind dies 
natürliche Grüntöne, die den anhaltenden Greenery Trend widerspiegeln. Wichtigste Farbe ist ein brillantes Smaragdgrün, 
das mit mattgoldenen Veredelungen besonders elegant wirkt. Für farbliche Akzente sorgen ein Hauch von Aubergine und 
strahlendes Winterweiß. Neben schönen 3D-Applikationen unterstreichen aufwendige Reliefprägungen die Hochwertigkeit 
der FINEST Weihnachtswelt.

This is a small selection from our range of products. For the entire collection visit our website:

Paisleys and Mandala combine with curved classics in a baroque style. Ornaments are also right on trend. Ornamental 
printing templates will be experiencing a great revival this coming season and appear especially fine in homogenous colour 
groups. In the CHRISTMAS FINEST range, these colour groups are natural shades of green which reflect the unbroken 
Greenery trend. The most important colour is a brilliant emerald green which has an especially elegant appeal with its matt 
golden embellishments. A hint of aubergine and a beaming wintery white provide colourful accents. Apart from beautiful 
3D applications, lavish relief embossing emphasises the high quality of the FINEST Christmas world.
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Dies ist eine Auswahl unseres Sortiments. Unsere gesamte Kollektion finden Sie in unserem Händlershop:

www.artebene.com

Taschen, 3-fach sortiert

This is a small selection from our range of products. For the entire collection visit our website:

gift bags, triple assorted
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Dies ist eine Auswahl unseres Sortiments. Unsere gesamte Kollektion finden Sie in unserem Händlershop:

www.artebene.com

Geschenkumschlag

Geschenkboxen rechteckig, 8er Satz

Taschen, 3er Mix

Tasche

Schleifenband

This is a small selection from our range of products. For the entire collection visit our website:

gift bags, triple mix

voucher envelope

gift boxes rectangular, 8 pcs. set

204952

Taschen, 3-fach sortiert
gift bags, triple assorted

204946

Tasche
gift bag

gift bag

ribbon, assorted

High-quality paper with 
fine rib embossing
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Dies ist eine Auswahl unseres Sortiments. Unsere gesamte Kollektion finden Sie in unserem Händlershop:

www.artebene.com

Schleifenband

Papier

Papier Rolle, 5-fach sortiert Papier Rolle, 5-fach sortiert Seidenpapier

This is a small selection from our range of products. For the entire collection visit our website:

paper 70 x 100 cm

ribbon, assorted

paper roll 70 x 300 cm paper roll 70 x 150 cm tissue paper
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Dies ist eine Auswahl unseres Sortiments. Unsere gesamte Kollektion finden Sie in unserem Händlershop:

www.artebene.com

Musik Box rund, 4 x 3 Motive sortiert

Kugelschreiber, 
4-fach sortiert

Karte

Serviette

This is a small selection from our range of products. For the entire collection visit our website:

music box round, 4 x 3 pcs. assorted

pen, assorted

greeting card 

napkin

Music box  
with room for small gifts

Matching greeting cards

Matching napkins
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CHRISTMAS
FAMILY

Die klassischen Weihnachtsfarben sind nicht ohne Grund oftmals die Beliebtesten. Weihnachtsklassiker wie Tannengrün, Weiß  
und Rot sorgen doch für eine besinnliche Stimmung und Geborgenheit in unruhigen Zeiten. In der CHRISTMAS FAMILY Kollektion 
zaubert sattes Rot eine besondere Festtagsstimmung, die in Kombination mit Weiß und Kraftpapier einen  skandinavischen  
Touch bekommt. Liebevolle Illustrationen in Form von Engeln, Weihnachtsmännern und Schneehunden geben der Serie ihren 
unverwechselbaren Charme. Was lange als Tabu galt, ist heute en vogue: Der Gold- und Silbermix in den Veredelungen der 
Geschenkverpackungen ergänzt sich wunderbar und bringt eine neue Modernität in den Weihnachtsklassiker. 

It stands to reason that the classic Christmas colours are often the most popular ones. Christmas classics such as fir-green, 
white and red provide for a contemplative mood and the feeling of security in turbulent times. In the Christmas Family 
range, a rich red conjures up an especially festive atmosphere that combines white Scandinavian freshness with kraft paper. 
Lovely illustrations of angels, Santa Claus and snow dogs give the series a unique charm. A mix of silver and gold embellish-
ments in packaging are a special highlight. What has long been a taboo, is in vogue today, nuances of silver and gold 
complement each other wonderfully and bring a new freshness to the Christmas classic.
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204981

182258 182237 182235182234140440

Papier Rolle, 5 fach sortiert
paper roll 70 x 300 cm
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201329

201377

Geschenkumschlag
voucher envelope

140320  paper roll 70 x 150 cm | Papier Rolle, 5 fach sortiert
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Dies ist eine Auswahl unseres Sortiments. Unsere gesamte Kollektion finden Sie in unserem Händlershop:

www.artebene.com

Geschenkboxen rechteckig, 8er Satz

Flaschentaschen, 2-fach sortiert 
Taschen, 3-fach sortiert 

Papier

This is a small selection from our range of products. For the entire collection visit our website:

gift boxes rectangular, 8 pcs. set

bottle bags double assorted 
gift bags, triple assorted 

paper 70 x 100 cm



220606  

171416

140439

Papier Rolle, 5 fach sortiert
paper roll 70 x 300 cm

182233 182236

204977

Taschen, 3-fach sortiert
gift bags, triple assorted

205011  
201381

201380

Geschenkumschlag
voucher envelope

204739  
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Dies ist eine Auswahl unseres Sortiments. Unsere gesamte Kollektion finden Sie in unserem Händlershop:

www.artebene.com

Stickerbogen, sortiert

Geschenkboxen rechteckig, 8er Satz 

Papier

Geschenktaschen, 12er Set

XL Tasche

This is a small selection from our range of products. For the entire collection visit our website:

sticker sheets, assorted

gift boxes rectangular, 8 pcs. set

paper 70 x 100 cm

205009

XL Tasche
gift bag XL

gift bags, 12pcs assorted

gift bag XL

113135  

113134 

Seidenkordel 8 m, Holzspule
silk cord 8 m, wood spool
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Dies ist eine Auswahl unseres Sortiments. Unsere gesamte Kollektion finden Sie in unserem Händlershop:

www.artebene.com

Geschenkumschlag

Taschen, 3-fach sortiert

Kugelschreiber, 2-fach sort.Bleistifte Charms, 4-fach sort.

Musik Box rund, 4 x 3 Motive sortiert

This is a small selection from our range of products. For the entire collection visit our website:

voucher envelope

gift bags, triple assorted

pen, double assortedlead pencil, fourfold assorted

music box round, 4 x 3 pcs. assorted



140441 182231 182240182232

204965  

Taschen, 3-fach sortiert
gift bags, triple assorted

204985

Taschen, 3er Mix
gift bags, triple mix
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Dies ist eine Auswahl unseres Sortiments. Unsere gesamte Kollektion finden Sie in unserem Händlershop:

www.artebene.com

Papier Rolle, 5 fach sortiert Papier

Geschenkumschlag

Karte Geschenktaschen, 12er Set 

Geschenkbandset

This is a small selection from our range of products. For the entire collection visit our website:

paper roll 70 x 500 cm paper 70 x 100 cm

voucher envelope

greeting card gift bags, 12pcs

ribbon set, assorted

Matching greeting cards
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Dies ist eine Auswahl unseres Sortiments. Unsere gesamte Kollektion finden Sie in unserem Händlershop:

www.artebene.com

Geschenksäckchen Jute

XL-Geschenksack Jute

Geschenksäckchen Jute

Geschenktasche Jute Pailletten

Flaschentasche Jute 
Pailletten

Geschenktasche Jute Pailletten

This is a small selection from our range of products. For the entire collection visit our website:

gift sack jute 20 x 30 cm

XL gift sack jute 45 x 70 cm

gift sack jute 20 x 30 cm

gift bag jute sequins 26 x 32 cm

bottle bag jute 
sequins 12 x 35 cm

gift bag jute sequins 20 x 24 cm


